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公益社団法人愛知県医師会 第 13 回(定例)理事会議事録 

 

 

開催日時：平成 27年 7月 23日(木) 午後 2 時 30分～午後 4時 25分 

開催場所：愛知県医師会館 4階理事会議室 

出 席 者 

会 長(代表理事)／柵 木 充 明 

副会長(代表理事)／山本  楯   伊藤宣 夫   横 井  隆 

理 事／市 川 朝 洋  伊藤健 一   城  義 政   加 藤 雅 通  大 輪 芳 裕 

    西 山  朗  樫尾富 二   樋口俊 寛   伊藤富士子  纐 纈 雅 明 

  細 川 秀 一  森  孝 生   城  卓 志  野田正 治  

監 事／岩 瀬 敬 紀  可世木成明  榊原一 基  

代議員会議長／水 野 和 夫 

代議員会副議長／川 上 雅 正  杉 田 洋 一 

欠 席 者 

  理 事／吉 田  貴 

 

議事録作成者  柴 田 晃 良 

 

※城(義)理事早退の為、承認事項 1～協議事項 6については、24名(うち理事 17名）に

て審議した。 

 報告事項 1は報告事項 14の後に日本医師会山本纊子理事より説明された。 

 

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。 

本日の理事会は、出席者 24名(うち理事 18名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していることを

確認した。 

 

議事進行に先立ち、柵木会長より挨拶。 

 

議 事 

―承認事項― 

１．庶務関係事項について 

(１)後援並びに共催について 

 ①株式会社 トヨタエンタプライズ(代表取締役社長 河合和之)・公益財団法人 愛知

県健康づくり振興事業団(理事長 山川利治)主催の「あいち県民健康祭」の協賛につ

いて 

 

②公益財団法人 愛知県アイバンク協会(理事長 寺﨑浩子)・愛知県眼科医会(会長 安
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間哲史)主催の「目の愛護デー記念式典」〔10/9(金)〕並びに「中央講演会」〔10/13(火)〕

の後援について 

 

市川理事より説明され、1-(1)-①～②について一括承認を求め、承認された。 

 

(２)愛知産業保健総合支援センター運営協議会委員の就任について 

市川理事より説明され、柵木会長及び西山理事の就任が承認された。 

 

２．委員会・部会、講演会等(本会主催分)の開催について 

柵木会長より、以下の No.1～4の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催につい

て一括承認を求め、承認された。 

No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

1 8/ 4(火) 
愛知県医師会無線システム災害想

定訓練 
7階情報センター 

城(義)理事 

細川理事 

2 10/17(土) 平成 27年度感染症及び結核講演会 9階大講堂 
纐纈理事 

吉田理事 

3 11/28(土) 

愛知県医師会医療安全支援センタ

ー(苦情相談センター)講演会 

(第 2回) 

9階大講堂 
加藤理事 

大輪理事 

4 
12/ 8(火) 

H28.2/ 3(水) 
医療安全に関する講演会 

ウインクあいち大

ホール 

細川理事 

森理事 

 

３．日医「マイナンバー研修会」〔8/26(水)〕の開催について   

(日本医師会館) 

   市川理事より説明され、役員・事務員の出張及び本会 9階大講堂においてテレビ

会議を中継することが承認された。 

   

４．感染症・予防接種研修会〔H28.3/5(土)〕の開催及び公益財団法人エイズ予防財団

への HIV 医療講習会受託申請について 

(栄ガスビル) 

纐纈理事より説明され、開催及び受託申請が承認された。 

 

５．医療従事者の認知症対応力向上研修〔8/8(土)・9/19(土)・10/10(土)〕に係る講師

謝礼について 

野田理事より説明され、資料の通り講師謝礼を支出することが承認された。 

 

―協議事項― 

６．会費の減免申請について 

西山理事より説明され、名古屋市医師会から申請があった会費減免申請が承認され



3 

 

た。 

 

７．その他 
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─報告事項─ 

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】 

１．日本医師会理事会報告〔7/21(火)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館) 

日本医師会山本纊子理事より、「診療報酬調査専門組織(入院医療等の調査・評価

分科会)」について、理事打合会の「看護問題」、「医療事故調査制度」、「ORCA事

業」等について報告された。 

 

２．平成 27 年度都道府県医師会税制担当理事連絡協議会〔7/16(木)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館) 

大輪理事より、財務省宇波主計官から国および社会保障制度の財政の現状、「経

済・財政再生計画」の概要、医療と消費税について説明があった。一方日医から

は、今村常任理事から控除対象外消費税問題に関する日本医師会の取組み及び関

連する税制上の諸課題について説明があり、合わせて当日の内容について会員へ

向けて広く周知するよう要請があったと報告された。 

 

３．中部医師会連合第 1 回社会保険特別委員会〔7/20(月・祝)〕について 

(中部医師会連合主催：名古屋マリオットアソシアホテル) 

樫尾理事より、「指導・監査等実施状況」、「地域包括診療料・地域包括診療加算の

届出状況」について各県より報告があり、現況確認を行ったと報告された。次回

8月 30日に開催する第 2回社保特別委員会では、「次年度の診療報酬改定に向け

て」、「審査における社保・国保の差異」について協議する予定であると説明され

た。 

 

【本会関係会議について】 

４．勤務医部会幹事会〔7/15(水)〕について 

(801・802 会議室) 

伊藤(健)理事より、勤務医生協、ドクターバンク実績、日医病院委員会の報告を

行ったほか、全国医師会勤務医部会連絡協議会の参加者を選出した。また、フリ

ートークではハラスメント問題について取り上げたと報告された。 

 

５．調査室委員会〔7/7(火)〕について 

(5 階医師連盟会議室) 

大輪理事より、医業税制検討委員会について報告、経済財政諮問会議と国の一般会

計税収について解説を行った。また、MEDIFAX記事・Twitter投稿記事について解説、

意見交換を行い、特に診療報酬改定に係わる調剤薬局問題について議論がなされた

と報告された。 

 

６．地域医療支援病院報告事項に関する連絡会議〔7/8(水)〕について 
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(5 階医師連盟会議室) 

大輪理事より、現在、本会役員が委員会等に参加している 8つの地域医療支援病

院を対象に、病診連携事務担当者にお集まり頂き、紹介率・逆紹介率等の実績デ

ータの提供、及び定義・算定式の統一方法についてご検討頂いたと報告された。 

 

７．地域医療介護委員会〔7/21(火)〕について 

(6 階研修室) 

野田理事より、介護保険関連事業に関する進捗報告ならびに情報交換がなされた。

また、今年度のシンポジウムについて検討し、テーマは「認知症患者を地域でど

う支えていくか」、シンポジストは医療関係者に加えて弁護士や警察、家族の会か

ら適任者を選定することで了承を得たと報告された。 

 

８．講演会・研修会等について 

柵木会長より、下記の No.1～3の本会主催の講習会・研修会等は一括報告とする

と発言された。 

No. 開催日 名称 出席者数等 担当理事 

1 7/11(土) 
平成 27年度医療安全支援センター(苦情相

談センター)事例検討会(第 1回) 
379名 

加藤理事 

大輪理事 

2 
7/14(火) 

7/17(金) 
産業医研修会 

19名 

137名 

西山理事 

市川理事 

3 7/18(土) 母体保護法指定医師講習会 242名 
伊藤(富)理事 

西山理事 

 

【行政、その他関係団体等会議について】 

９．平成 27年度地域医療構想策定研修〔7/13(月)・14(火)〕について 

(厚生労働省主催：国立保健医療科学院) 

伊藤(健)理事より、厚労省主催の地域医療構想策定研修(専門医連携編)が 7 月 13，

14日に和光市 国立保健医療科学院で行われた。担当理事、事務局、県庁の 3名で、

本県を含めた 6県の医療構想策定の問題点等をワークショプ形式で議論をしたと報

告された。それぞれの県が、歴史的に事情の異なる二次医療圏の設定のもとでの今

回の医療構想区域策定には、統一的な手法は難しく苦労している様子が伺えたと説

明された。 

 

１０．2015年度ソーシャルワークスキルアップ研修「ソーシャルワークにおける就労支援

〔7/12(日)〕について 

(公益社団法人日本医療社会事業協会主催：富士ゼロックス総合教育研究所)  

   加藤理事より、2015年度ソーシャルワークスキルアップ研修には、全国から難病患

者・家族の支援に関わる 60名の医療ソーシャルワーカーの参加があり、新たな難病

対策や就労支援の現状、労働法規の概要や制度についての講義が行われた。その後、
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グループ演習として、事例検討とロールプレイが行われ、活発な意見交換が行われ

たと報告された。 

 

１１．第 1 回豊田加茂地域産業保健センター運営協議会〔7/15(水)〕について 

(豊田加茂地域産業保健センター主催：豊田加茂医師会館) 

西山理事より、平成 26年度センター事業実施結果報告では、特定健康相談は 124

件あったが、事業所訪問により行ったのは 14件であった。長時間労働面接指導は

24件行われたが、事業所訪問をしたのは 0件であったと報告された。また、平成

27 年度事業計画では、事業所訪問数を 80 ヶ所に増やしたいということであった

と報告された。 

 

１２．第 1 回春日井・小牧地域産業保健センター運営協議会〔7/17(金)〕について 

(春日井・小牧地域産業保健センター主催：春日井総合保健医療センター) 

西山理事より、平成 26年度センター事業実績報告では、特定健康相談は 78件あ

ったが、事業所訪問により行ったのは 8 件であった。長時間労働面接指導は 16

件行われたが、事業所訪問をしたのは 7件であったと報告された。また、平成 27

年度事業計画では、事業所訪問数を 62ヶ所に増やしたいということであったと報

告された。 

 

１３．愛知県警察本部 検視実務専科〔7/15(水)〕について  

(愛知県警察本部主催：愛知県警察学校) 

細川理事より、愛知県警察学校にて 13:00～14：20まで講義を行ったと報告され

た。 

 

１４．愛知県 COPD ネットワークに関する会議〔7/13(月)〕について 

(愛知県 COPD ネットワーク主催：名古屋大学中央診療棟会議室) 

森理事より、愛知県COPDネットワークのNPO法人設立にあたり申請中であったが、

名古屋大学呼吸器内科 長谷川教授が理事長となることについて、名古屋大学から

許可が出ないため、長谷川教授が理事長となり運営することが難しい状況となっ

た旨の説明があったと報告された。今後の運営について協議を行ったが、よい方

策が見つからず各自持ち帰りとなったと説明された。 

 

【その他事項について】 

１５．その他 
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以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 

 

平成２７年７月２３日 


